
 Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet kurz über die Erledigung verschiedener Anregungen aus 
zurückliegenden Sitzungen. 
 

 Herr Meeser fragt, ob der BfE-Antrag betr. Verkehrsführung Bitzer Straße in Alzenbach an den Kreis 
weiteregeleitet wurde. 
Herr Sterzenbach bestätigt, dass der Antrag in Bearbeitung sei. 
 

 Herr Strausfeld bezieht sich auf kranke Bäume am Nelkenweg (Rand des Naturschutzgebietes), die 
bis Ende Februar entfernt und eine Nachpflanzung erfolgen sollte. Er fragt nach dem Sachstand.  
Herr Sterzenbach erklärt, dass er den Sachstand zwar im Moment nicht ganz präsent habe, die 
Ausführung seines Wissens aber bald erfolgen soll. 

 

 Herr Droppelmann regt an, sich mit der Bahn in Verbindung zu setzen bezüglich der Nutzung der 
Handläufe am Zugang zur Unterführung für das Anketten der Fahrräder. Insbesondere für behinderte 
Menschen sei dies nicht hinnehmbar. 

 

 Herr Droppelmann bedankt sich für die schnelle Reaktion betr. die Entfernung von Baustoffen im 
Bereich Xarifa/DLRG. 

 

 Herr Müller bezieht sich auf die Diskussion zum Ausbau Eichelkamp und regt an, vor einer erneuten 
Beratung im ABV noch einmal eine Bürgerinformation durchzuführen. 
 
Herr Sterzenbach verweist auf die enge Terminsituation bis zur nächsten Sitzung. Man werde aber 
versuchen, dies so zumachen. 

 
 


